

犀桜小
校区

菊川町・新豊町エリアの 地域安全マップ

3年目の総まとめ

1年目



北陸大学の学生さん方の
サポートによって作った「地域安全マップ」

2019年8月26日(月)

犀桜小学校夏休みのサマースクールの時間を利用して、
3年生以上の児童と地域住民とでマップづくりを体験
しました。子ども達が自ら、通学路や遊び場を改め
て点検し、自分たちの手でマップを作ることで
危険な場所を避けたり、注意や警戒が
必要であることに気づくことが
できました。



注意が必要な Point

- ①家の窓が道路に向いておらず、見えにくい場所
- ②草木が茂っていて周りから見えにくい場所
- ③チェーンなどのしきりがなく誰でも入りやすい場所
- ④空き家が多い場所



安全な場所の Point

- ①見えやすい、人の目が行き届く場所
- ②区画が仕切られていて、入りにくい場所
- ③こども110番があるところ
- ④ゴミが落ちていないくて管理されている場所

3年目として
オンラインツールの
活用がさらに進化！

こちらから
学生さんが作成した、
啓発動画を
ご覧いただけます！



日本語バージョン



英語バージョン

[地域住民が一丸となって
安全・安心のまちづくりを]
石川県生活環境部生活安全課

監修：北陸大学 山本啓一教授

協力：北陸大学経済経営学部 山本ゼミ学生（動画も）、
犀桜小学校、金沢中警察署、笠舞交番

2年目



コロナ禍の時代でも新しい生活様式の中で
作った「地域安全マップ」

2020年10月5日(月)

今年も地域の子ども達が犯罪にあわないための地域安全マップづくりを実施しました。しかし、新型コロナウイルス感染症の流行下では、「密」になりやすい地域安全マップづくりの作業に児童を参加させるのは難しいと考え、地域住民と北陸大学の学生さんとでオンラインサービス「miro(ミロ)」を使った「地域安全マップづくり」に取り組みました。コロナ禍の時代でも継続することが「地域で子どもを守ること」につながると感じました。

令和4年4月新校舎竣工！
金沢市立犀桜小学校

